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平成３０年度三刀屋高校ＰＴＡ地区保護者会（５月１５日）の意見と要望に対する回答について

去る５月１５日にＰＴＡの総会に併せて各地区の保護者会が本校にて開催されました。皆様から貴

重な意見をお寄せいただきありがとうございました。下記のとおり、各地区から挙がったご意見やご

要望をまとめ、今後の対応を併記しましたので、ご覧ください。

１．ＪＲや通学用路線バスの便宜に関する要望

①土曜補習実施時の通学用の路線バスを充実させる要望 【加茂・大東地区】

②５４号線および３１４号線の通学用路線バスを増便させる要望【掛合・飯南地区】・【奥出雲地区】

③ＪＲの夕方の便の増便および回送車両の柔軟な利用を求める要望【奥出雲地区】

④ＪＲ定期券購入に対して補助を求める要望【奥出雲地区】

上記のＪＲ・通学用路線バスの要望については地区理事とも話し合い、今後も雲南市やＪＲに継

続して要望をしていきます。

２．自転車通学生の通学マナーに関する指摘・要望

①加茂方面からのより安全な自転車通学路の指導を求める要望【加茂・大東地区】

②木次方面からの自転車通学生の交通マナーの悪さについての指摘【木次地区】

３．その他通学に関する要望

①三刀屋郵便局等の駐車場における保護者の自家用車による送迎時のマナーの改善を求める要望

【加茂・大東地区】

通学時の生徒の安全を確保するために今後も指導を徹底していきます。今後もいろいろなご意見、

ご要望をご遠慮なくお知らせください。また、保護者による自家用車の送迎については駐車区域

やマナーなどに気を付けてご利用願います。

４．各地区のＰＴＡ役員選出規定の見直しに関する要望

①会員数の変化に応じた役員選出方法の見直しを求める要望【吉田地区】・【掛合・飯南地区】

役員会で検討し、改革案を本年度の第２回評議員会に提案して検討していきます。
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５．学校の情報発信に関する要望

①三高メールを学校行事や情報発信等にも活用することを求める要望 【奥出雲地区】・【木次地区】

三高メールは緊急用であり、一般的な連絡や情報発信には利用できませんので、ホームページや

学校だより、クラッシーなどをさらに充実させ、こういった要望に応えていきます。

６．その他

①寮の食事（テスト期間などの食事なし）に関する要望【奥出雲地区】

県立学校の炊事員の予算と勤務時間の制限があり、現在のところ対応は困難です。引き続き、入

寮者への説明と理解を求めていくことで対応していきます。

②部室のない部活動に対する部室の充当についての要望 【吉田地区】

男女の部員数等の状況を踏まえ、適切な対応をしていきます。

③地区別ＰＴＡへの補助金に関する要望【木次地区】

ＰＴＡ地区会の開催にかかる適切な経費については 1万円を上限に助成をします。

④学園祭等へのＰＴＡの参加の要望【三刀屋地区】

大いに歓迎します。希望される場合は担当の生徒指導部にご連絡ください。

⑤生徒指導パトロール実施の具体的な周知について【木次地区】

地区の生活指導委員から連絡があります。忙しい中ですが、ご協力をよろしくお願いします。

⑥三刀屋高校への入学志望者が増加しつつあることについて【加茂・大東地区】

東京への研修旅行等や「三高ドリームプロジェクト」など魅力的な学校づくりへの努力が実りつ

つあると意を強くしています。今後とも皆様のご協力とご支援をお願いいたします。


